



Sistema de evangelización parroquial

DISCIPULOS MISIONEROS

SACRAMENTO DE LA CONFIRMACIÓN

MISIÓN

UNA FAMILIA: LA IGLESIA

VIVIR COMO HERMANOS

Arquidiócesis de Medellín



Misión

Comprometidos para anunciar a Jesucristo permanentemente

Discípulos—Misioneros

Proceso 4, Módulo 1, Tema 78

Mayores informes comité CEBs:

- ☺ *Email: comunionecclesial@gmail.com*
- ☺ *En la vicaría de pastoral de la Arquidiócesis de Medellín.*
- ☺ *<http://www.comunidadeseclesialesdebase-medellin.com/formacion/>*

1. Acogida

Bienvenidos. Cantemos: "El Señor nos da su amor"
Siempre unidos caminamos a ser un solo corazón...

2. LECTIO DIVINA

Invocamos al Señor:

«Hacemos oración invocando al Espíritu Santo»

LEAMOS AHORA EL EVANGELIO:

Que dice? Que me dice? Que le digo al Señor? Compromiso

3. TEMA: UNA FAMILIA: LA IGLESIA: VIVIR COMO HERMANOS

Propósito:

Reflexionar sobre la necesidad de tener con quien compartir la vida de fe que cada uno vamos teniendo y aprender a ayudarnos a vivir como hermanos.

SIGNO:

Juntemos la manos unos con otros...



¿Qué nos dice esta imagen? ¿Que nos enseña?

ORACIÓN: ORACIÓN BÍBLICA AL ESPÍRITU SANTO

Espíritu Santo,

haznos verdaderamente espirituales en Ti, Col 1,9

Sométenos a tu influencia

y habita en nuestras almas, 1 Cor 2,12

anima nuestros cuerpos, 1 Cor 15,44

vivifica todas nuestras obras, 1 Cor 2,13

pronuncia Tú nuestra plegaria, Ef 5,19

para que seamos hijos del Padre Ef 4,6

y hermanos de Cristo, nuestro Salvador. . Rom 8,29

PROFUNDICEMOS:

Todos necesitamos con quién compartir la vida, a quien contarle nuestras experiencias, ya sean positivas o negativas. Todos necesitamos saber que amamos y somos amados. Esto lo conseguimos en el momento en que, aceptando vivir a la manera de Jesucristo, nos comportamos como verdaderos hermanos de los demás.

LA CASA DE MI AMIGO

“La casa de mi amigo no era grande

su casa era pequeña,

en la casa de mi amigo había alegría;

y flores en la puerta.

A todos ayudaba en sus trabajos;

sus obras eran rectas.

Mi amigo nunca hizo mal a nadie;

llevaba nuestras penas...”

Jesucristo quiere que todos los hombres nos amemos y por eso nos da su mandato: “Ámense unos a otros como Yo los he amado”. Esto es lo que debe ser la Iglesia. Una comunidad de hermanos que se aman. A esto te comprometiste cuando te confirmaste. Pero no podemos desconocer que muchos que se dicen cristianos y que forman la Iglesia actúan en forma equivocada.

El día de pentecostés, el Espíritu llenó la casa y el corazón de la primera comunidad con su fuerza (Hech. 2,2) y desde entonces, todos los bautizados son transformados y reciben la vida de Cristo en el Espíritu (Hech. 2,38). Porque tenemos esa vida de Dios en nosotros y hemos recibido el Espíritu, somos templo del Espíritu (I Cor,3, 16-17).

Que interesante saber que Dios vive en mí y que también vive en ti. Esto hace que tu vida sea según Dios y no sea según la carne”, según el pecado y el egoísmo. Vivir en “el espíritu”, es decir según el amor, según el estilo de Jesucristo que siempre pasó haciendo el bien.

Vivir según el Espíritu no es solo luchar contra el mal, sino también comprometerse a edificar la comunidad, la Iglesia, viviendo en unidad y amor. De esta manera la Iglesia es como una familia, ya que todos reconocemos a Dios como Padre y por consiguiente vivimos como hijos de Dios, siguiendo a Jesucristo en el Espíritu.

¿Quién pertenece a la comunidad que llamamos Iglesia?

Pertenecen a la comunidad que llamamos Iglesia, aquellos que, teniendo una misma fe, se sienten libremente unidos y participan y responsabilizan de la vida y de las tareas de la comunidad. Los primeros cristianos, por ejemplo:

“Acudían asiduamente a la enseñanza de los Apóstoles, a la comunión, a la fracción del pan y las oraciones”.

El temor se apoderó de todos, pues los Apóstoles realizaban muchos prodigios y señales. todos los creyentes vivían unidos y tenían todo en común...” (Hech. 4, 32ss).

¿Cuáles son los elementos principales de la primera comunidad cristiana? _____

¿Según lo que hemos visto, en qué necesitas mejorar para poder vivir como Iglesia?

LA IGLESIA EN SU REALIDAD MÁS PROFUNDA, ES UNA COMUNIDAD DE FE.

MÁS QUE NINGUNA OTRA COSA, LO ESENCIAL ES INVISIBLE A LOS OJOS.

LA IGLESIA SÓLO LA VEMOS BIEN DESDE LA FE.

TESTIMONIO

Escúchame, ¡Dios mío!, nunca te había hablado; pero ahora quiero decirte: ¿Cómo te encuentras? Escucha, Dios mío; me dijeron que no existías y como un tonto lo creí.

La otra tarde, desde el fondo de un agujero hecho por un obús, ví tu cielo...

De pronto me di cuenta de que me había engañado.

Si me hubiera tomado tiempo para ver las cosas que tú has hecho, me habría dado cuenta de que esas gentes no consentían en decir que un gato es un gato.

Me pregunto, Dios, si tú consentirás en estrecharme la mano y sin embargo, siento que tu vas a comprender.

Es curioso que haya tenido que venir a este sitio infernal antes de tener tiempo de ver la faz. Te quiero terriblemente, quiero que lo sepas.

Ahora se va a dar un combate terrible. ¿Quién sabe? puede ser que llegue yo a tu casa esta misma tarde...

Hasta ahora nunca habíamos sido camaradas, y me pregunto, Dios mío, si tú iras a estar esperando a la puerta.

¡Mira, estoy llorando! ¡Yo derramando lágrimas! Ah, si te hubiera conocido antes...

¡Bueno, tengo que irme! Te extraño, pero desde que te he encontrado ya no tengo miedo a morir.

(Testimonio de un soldado)

CONCLUSIONES:

¿Que aprendimos hoy?

¿Para qué nos sirve lo aprendido?

¿Como puedo poner en práctica lo aprendido?

4. OFRENDA: “Dios ama al que da con alegría”. Nunca olvidemos compartir lo que somos y tenemos.

5. AVISOS: entrega de la cartilla–tema de la próxima reunión. Se invita a estudiarla y profundizarla.

6. DESPEDIDA - CELEBREMOS-

1293 En el rito de este sacramento conviene considerar el signo de la *unción* y lo que la unción designa e imprime: el *sello* espiritual. La *unción*, en el simbolismo bíblico y antiguo, posee numerosas significaciones: el aceite es signo de abundancia (Cf. Dt 11,14, etc.) y de alegría (Cf. Sal 23,5; 104,15); purifica (unción antes y después del baño) y da agilidad (la unción de los atletas y de los luchadores); es signo de curación, pues suaviza las contusiones y las heridas (Cf. Is 1, 6; Lc 10, 34) y el ungido irradia belleza, santidad y fuerza.

1294 Todas estas significaciones de la unción con aceite se encuentran en la vida sacramental. La unción antes del Bautismo con el óleo de los catecúmenos significa purificación y fortaleza; la unción de los enfermos expresa curación y el consuelo. La unción del santo crisma después del Bautismo, en la Confirmación y en la Ordenación, es el signo de una consagración. Por la Confirmación, los cristianos, es decir, los que son ungidos, participan más plenamente en la misión de Jesucristo y en la plenitud del Espíritu Santo que éste posee, a fin de que toda su vida desprenda "el buen olor de Cristo" (Cf. 2 Co 2,15).(CIC)

